



Rudolf und Peter Hussl.

Foto: Kendler

## Tiroler Möbelproduzent baut Österreichs beste Möbel

Ein sensationellen Erfolg erzielte die Tischlerei Rudolf Hussl mit Standort am Umlberg in Terfens. Bei der diesjährigen „Die Auswahl – Österreichs beste Möbel“ zeichnete eine hochkarätige internationale Jury unter 100 Einreichungen elf Objekte aus. Den Löwenanteil streifte der kleine Unterländer Möbelproduzent Hussl ein. Vier Auszeichnungen gingen allein auf das Konto der Tiroler Tischlerei. Drei weitere Firmen wurden ebenfalls für ihre eingereichten Objekte ausgezeichnet, nämlich die Firmen Thonet, Wittmann und Bene. Große Namen, unter denen sich die Tischlerei Hussl behauptet hat. „Die Detailausführungen sind

von einer geradezu virtuoson Qualität, die in der Lage ist, eine echte und verständnisvolle Beziehung zum Konsumenten aufzubauen“, war nur eine der überschwenglichen Beurteilungen durch die Jury. „Auch eine weniger bekannte Firma wie die Tischlerei Hussl, die unter elf Prämierungen gleich mit vier Produkten vertreten ist, kann sich durch eine perfekte Fertigung und klassisch-zeitloses Design gegen die alten Hasen auf dem Einrichtungssektor beweisen“, so die Beurteilung in der Zeitung Der Standard. Besonders freut Rudolf und Peter Hussl die Auszeichnung für ein Hussl-Sitzmöbel, das sämtliche funktionellen Anforderungen für Seniorenheime erfüllt. ■